



埼玉県議会議員

あらい一徳

安心、安全で豊かな暮らしの実現を目指して

本年度も安心・安全で豊かな暮らしの実現のために全力投球!!

平成28年度がスタートし、私も県議会議員として6年目を迎えました。前年度は産業労働企業委員会委員長として、また自民党議員団の政務調査会副会長として、産業振興などを通じた地域経済の活性化や雇用の安定、さらには、地方創生の指針となる「埼玉県まち・ひと・しごと創生総合戦略」の戦略案づくりに没頭する日々を送りました。本年度も引き続き、新しい埼玉づくり、誇れる故郷づくりにまい進する覚悟です。

あらい一徳県政報告第13号では、1兆8,805億円を計上した平成28年度一般会計予算案などを、予算特別委員として審査した2月定例会での活動などを中心に、北本市関連の本年度予算、また、日々の活動などをご報告させていただきます。

本年度も「安心・安全で豊かな暮らしの実現」を目指して、北本市内を東奔西走し、現状を身をもって知るとともに広く県内外にも目を向け、併せて政治家としての自己研鑽を積み、諸課題の解決に全力投球します。皆様のご指導とご支援をよろしくお願い申し上げます。



質問 平成28年度の予算案を分析すると、国塊の世代が後期高齢者となる2025年問題への挑戦といふことで、例えば、「シニア革命」や「稼ぐ力の強化」を打ち出している。しかし、事業の成果目標があいまいなものが多く、しかも、機運の醸成というものが実感である。今、やるべきことは国と歩調を合わせ、例えば、地域包括ケアシステムの構築や高齢者の社会参加・就労支援といふ分野にしっかりと取り組み、埼玉モデルを作ることこそ、最優先すべきと考えるが、いかがか?

本年度も北本市関連予算が多く盛り込まれる

平成28年度の県事業に向けて、北本市民の皆様から多くのご要望をいただき、私もその実現のために日ごろから努力してまいりました。

その結果、多くの事業が本年度実施されることになりました。その主な事業をご紹介します。



- ⑤ 上尾道路Ⅱ期区間（北本市石戸宿～鴻巣市箕田）について用地買収などを継続
- ⑥ 埼玉県自然学習センターの空調設備改修
- ⑦ 北本市など県央地域の5市町が進める定住促進・子育てナビ事業への補助
- ⑧ 北本市が進める放課後子供教室推進事業への補助
- ⑨ 北本市が進める学校廻り推進事業への補助

質問 事業の成果目標も設定されていないことに疑問を感じる。100億円を投資して、成果が出なかつたでは済まれない。失敗すれば責任が伴うが、どのようにお考えか？

産業労働部長 このプロジェクトはこれから成長分野であり、全て花が開くというものではない。一つでも成功例を増やすのはもちろんだが、先が見えないものは打ち切る決断も必要だ。ただ、トータルで失敗のないように、広く専門家の意見を聞きながら進めていきたい。万全

平成28年6月

発行：あらい一徳

あらい一徳県政調査事務所

〒364-0031 北本市中央1-81

Tel 048-594-1600 Fax 048-594-1602

県政調査事務所は、月～金のAM9:30～PM5:30に開設中。ご意見ご要望をお寄せください。

平成28年度予算の審議で、県の姿勢を質す

2月定例会は2月19日から3月25日まで36日間の日程で開かれ、主に平成28年度一般会計予算案などを審議しました。

私は予算案を集中的に審議する予算特別委員として、知事に質す総括質疑と部局長に質す部局別審査で質問に立ち、予算編成に関する方針をはじめ、幅広い分野で提言や指摘をしました。その中でも特に産業労働企業委員会委員長としての立場から、先端産業創造プロジェクト、雇用問題などをテーマとして取り上げましたが、主なやり取りは次の通りです。

予算特別委員会での審議

平成28年度予算案の編成方針について

質問 平成28年度の予算案を分析すると、国塊の世代が後期高齢者となる2025年問題への挑戦といふことで、例えば、「シニア革命」や「稼ぐ力の強化」を打ち出している。しかし、事業の成果目標があいまいなものが多く、しかも、機運の醸成というものが実感である。今、やるべきことは国と歩調を合わせ、例えば、地域包括ケアシステムの構築や高齢者の社会参加・就労支援といふ分野にしっかりと取り組み、埼玉モデルを作ることこそ、最優先すべきと考えるが、いかがか？

知事 地方自治の妙味は、自分のアイデアを限られた財源や限られた制度の枠組みの中で、実現していくことだ。国と歩調を合わせる部分は十分に合わせ、また、そこだけに留まらないようだと考えている。委員が指摘した地域包括ケアシステムの構築や高齢者の社会参加・就労支援については、国は具体的な中身に一切触れておらず、歩調を合わせよう

質問 先端産業創造プロジェクトは100億円の基金を用意し、新たな産業創造の芽に投資することだが、県という公的機関が、県民に必ず還元できるとは限らない「リスクマネー」に手を出すことに疑惑を持たざるを得ない。このプロジェクトに100億円もの公金をつぎ込む意義をどう考えるのか、事業の成果目標をどう設定しているのか、お示しいただきたい。

先端産業創造プロジェクトについて



産業労働部長 経済のグローバル化、また少子高齢化の進展の中で、県内中小企業の振興を図るという大きな狙いがある。このプロジェクトは医療イノベーションや新エネルギーなど成長の見込める5分野に投資するものだが、分野によって成熟度も違い、具体的に数値としてどんな成果を上げられるか、現状では設定していない。これから個々のものを積み上げて、成果を見せていただきたい。

がないものである。した部分については、県独自にモデルを作っていくしかないと思う。2025年問題はまさに10年後の世界であり、誰も明確にそのモデルを打ち出しておらず、何とか、この2、3年で形を作ろうというのが県の方針だ。

